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市議会議員による時候のあいさつ状、寄附行為等は、
法律で禁止されております。ご理解をお願いします。

　コロナ禍において、おおい祭り、上福岡七夕まつり、市民ス
ポーツ大会、市民文化祭などのイベントが中止。保育園や小中
学校などでは、子どもたちが楽しみにしていたイベントも中止
となりました。国では新しい生活様式の実践を呼びかけていま
すが、一刻も早く新型コロナウイルスの感染拡大の収束を願う
ばかりです。
　市役所周辺では、上福岡公民館等の改修工事が実施され、新
たな文化施設として名称がふじみ野ステラ・イーストと変わり
ます。イトーヨーカドー跡地は、マンションとスーパーの開発。
そして、イオンタウンのオープン。街並みも様変わりすること
でしょう。そして、新たな政策課題が出てきます。今後も住民
の福祉の増進に努めなければなりません。 （床井　紀範）

編集後記

表紙の題字を書いてくれた人
福岡中学校３年  木檜　海さん

　新河岸川沿いにある木々は、春には桜が咲き、夏に
は青い葉を茂らせます。私の住むふじみ野市は、のど
かで住みやすく四季がとても感じられる場所だと思い
ます。より自然が増え、活気あふれる場所になってほ
しいと思います。

議会広報常任委員会
	委	員	長	 川畑　京子	 副委員長	 原田　雄一
	 委　員	 鈴木啓太郎	 委　員	 民部　佳代
	 委　員	 加藤　恵一	 委　員	 床井　紀範
	 委　員	 伊藤　初美	

表紙：働く人シリーズに寄せて
編集委員が
インタビュー！ 畳屋畳屋  さんに伺いましたさんに伺いました

９月定例会の傍聴者は 64 人でした。
次の定例会の
開  会  予  定：11月26日 午前9:30〜

請願締切予定：11 月16 日 午前10：00

市役所 4 階議場で開催します

市議会だよりは、ふじみ野市のホー
ムページからも閲覧できます。
市議会の会議録も見られます。
録画放映やSNSもご覧ください。

ふじみ野市議会
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この街で、長く畳屋さんを営まれているんですか。
もう 60 年やってるよ。私は３代目でね。祖父の
店は戦争で焼けて、父の代に勝瀬に移り、私が 2
歳のときに今の場所にやってきたそうだ。

他にやりたい仕事はありましたか。
電車が好きで鉄道員になりたかったかな。でも高
校を出たら家業を継いでいたね。そう、今は４代
目を育てていますよ。娘の彼氏でね。世界を旅し
てきて、今は畳屋になりたいって言ってくれてさ。

苦しかったことはありますか。
病気してね。あんまり無理はできないが、若い人
が継いでくれるならもうひと頑張りと思っていま
すよ。

山本侑資 さん　　橋本英雄 さん
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これから伝えていきたいことはありますか。
人間のお付き合いなので、ただ納めるだけでは
なくて、無料で包丁を研いだり、畳のコースター
を作ったり、お客さんを大事にしていくことかな。
４代目はウェブでこの仕事を発信しているよ。


